

BALONCESTO



PROTAGONISTAS

# olorado mi trayectoria»»

► **VESTUARIO** «Yo ni tiro, ni reboteo», argumenta el entrenador, que admite sentirse «dolido» con el plantel  
 ► **FUTURO** Tras 31 años en los banquillos, comenta que el varapalo del despido no le apartará de las pistas

»Viene de la página anterior

club, intentas cambiar dinámicas y generan rechazo, se sienta un precedente peligroso», observa.

El ya extécnico del Palma Air Europa asegura que el hecho de que le comunicaran su despido el día de Reyes no fue una sorpresa, sino que el sobresalto se produjo el domingo. «No me sorprendió el día en el que me lo comunican porque Xavi (Sastre) ya me comentó al regresar de Cáceres que la directiva mantendría una reunión para valorar una serie de as-

pectos y, entre ellos, estaría sobre la mesa mi posible destitución. Me sorprendí entonces, pero no por el hecho de que el lunes me comunicaran el cese», comenta.

En lo que hace referencia al ámbito personal, Maties Cerdà admite que ayer fue un día «complicado» y precisa que «no se trata de cómo estoy yo, si no de cómo están las personas que tengo a mi lado». «Tengo una situación personal difícil porque tengo que reorganizarme en el plano laboral después de que mi vida girara estos años en torno al baloncesto».

Tras 31 años en los banquillos, este varapalo no le apartará de las pistas. Confía en volver a ponerse al frente de un equipo cuando surja la posibilidad porque «sé que si no entreno, en un tiempo, estaré rabioso en casa».

## Gracias a Matías

KOLDO ALONSO



**M**alos tiempos para la lírica. Después de un montón de años en el club, con varios ascensos a sus espaldas (algunos de ellos frustrado en los despachos), intentando un juego alegre y ofensivo, apostando por los jugadores locales y habiendo ayudado a recuperar la ilusión por el baloncesto en una isla desencantada por los aros, resulta cruel que le destituyan el día de Reyes, después de conseguir la peor

anotación de la historia y con un comunicado de cuatro líneas escrito sin corazón. Matías no se merece una salida como ésta. Llegó a un equipo de amigos y le despiden de un club profesional. Fichó sin importarle a nadie y ha logrado que su destitución sea portada de la prensa de referencia.

Es evidente que no ha sido el único que ha contribuido a la transformación del Imprenta Bahía en el Palma Air Europa pero su trayectoria se merece algo más que un pobre «no importa decir que el club agradece los años que ha dedicado a la entidad» con el que el Bahía San Agustín zanja el despido del entrenador que les ha llevado a la élite. Apasionado de su trabajo, enfermo del banquillo, ilusionado como un niño, ambicioso y ganador, la historia del BSA no se entenderá sin la figura de Matías. Paradojas

de la vida, siempre esperando ser profesional y el estreno de la dedicación exclusiva coincide con el despido. Desde los tiempos de pretemporadas en Ciudad Jardín, entrenamientos compartiendo pista con muchachas aficionadas al bádminton y partidos en pistas descubiertas, han cambiado muchas cosas para Matías excepto las ganas de mejorar, el afán de ser mejor entrenador y el trabajo sin horario.

Criado en la escuela del Sant Josep, las hojas de su calendario no distinguen laborables de festivos, se rigen por las fases de la temporada y el ritmo de la competición. El deporte profesional no tiene memoria pero los aficionados al baloncesto sí y por ello siempre recordaremos que si los chicos de la bahía un día se suben a la ola más grande y surfean por su espuma será gracias a tipos como Matías Cerdà.



El análisis del panorama deportivo con los mejores profesionales en la materia

## Juego Limpio

con la firma de **Tomeu Terrasa**

De lunes a viernes  
de 14.30h a 16.00h  
y de 19.05h a 20.00h



98.8 FM  
MALLORCA

Zona Llevant  
99.2 FM  
MALLORCA

Zona Nord  
100.2 FM  
MALLORCA

[www.ultimahoraradio.es](http://www.ultimahoraradio.es)

Última Hora  
**UH**  
RADIO